

Medienmitteilung vom 5. November 2008

Bürgergemeinde: Zu wenig gültige Unterschriften für Referendum zur Lohnordnung

Der Bürgererrat der Stadt Basel hat in seiner Sitzung vom 4. November 2008 festgestellt, dass das Referendum zum Beschluss des Bürgergemeinderates vom 16. September 2008 zur Ordnung betreffend Entlohnung der Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der Bürgergemeinde der Stadt Basel (Lohnordnung) mit 926 gültigen Unterschriften innert der vorgeschriebenen Frist von 30 Tagen nicht zustande gekommen ist. Für das Zustandekommen des Referendums sind 1000 gültige Unterschriften notwendig. Eingereicht wurden gemäss Referendumskomitee 1292 Unterschriften. Die Prüfung erfolgte durch die Abteilung Wahlen und Abstimmungen des Sicherheitsdepartementes des Kantons Basel-Stadt.

Der Beschluss des Bürgergemeinderates vom 16. September 2008 kann somit wie vorgesehen am 1. Januar 2009 in Kraft treten.

Zusätzliche Auskünfte erteilt:

Prof. Dr. Leonhard Burckhardt, Bürgerratspräsident, Telefon 079 485 13 65.